

Bericht der Jugendleitung für 2024

Liebe Schützenschwestern, liebe Schützenbrüder, liebe Gäste,

auch im Jahr 2024 haben wir an diversen Veranstaltungen. Nordwestcup, Schülercup, Kreis-Bezirks, Landes- und sogar an den Deutschen Meisterschaften mit sehr guten Ergebnissen teilgenommen.

Beim Nordwestcup im Februar 2024 konnten wir sogar Podiumsplätze erreichen, allerdings muss man anmerken das wir auch diverse Disziplinen beim Nordwestcup NICHT oder nur sehr eingeschränkt besetzen konnten und wir hier „Nachwuchssorgen“ haben.

Dies betrifft zum einen die Disziplinen Luftpistole Mehrkampf, die mehrschüssige Luftpistole (kein Start in den Klassen Schüler, Jugend und Junioren) und im Luftgewehrbereich den LG Dreistellungskampf (nur einen Start im Schülerbereich).

Aber auch bei den Lichtschützen/innen haben wir z.Zt. niemanden im Bereich Pistole. Ich hoffe sehr, dass wir künftig auch in diesen Bereichen wieder etwas bewegen können.

Unsere Rundenwettkämpfe (LG, LP, Blasrohr und Lichtpunkt) haben wir ebenfalls wieder durchgeführt. Erstmals wurde hier auch das Blasrohrschiessen angeboten.

Im Bereich Blasrohr, sowie beim Lichtschiessen war die Beteiligung sehr gut und es wurden auch gute Ergebnisse erzielt.

Das freut einen natürlich besonders, da man hier eine positive Entwicklung im Nachwuchsbereich sieht. Aber auch im Bereich LP und LG wurden gute Ergebnisse geschossen.

Ende März 24 haben die Jugendlichen Ihre neuen Jugendsprecher bzw. Sprecherinnen gewählt. Es freut mich, dass sich mit Myrelle Haaseloop (SV Ritterhude) und Mia Schnakenberg (SV Wörpedorf) zwei weibliche Schützinnen der Aufgabe stellen.

Herausheben, aus sportlicher Sicht, möchte ich aber noch den 6. Platz auf der DM in München in der Disziplin LG Dreistellungskampf der Schüler von Mia Schnakenberg vom Schützenverein Wörpedorf.

Es war Ihr erster Start auf einer Deutschen Meisterschaft und dann geht sie mit 586 von 600 Ringen vom Stand... Ein hervorragendes Ergebnis !

Sie hat damit sogar nur um EINEN Ring ein Platz auf dem „Trepptchen“ verfehlt.

Hier noch ein kleiner Ausblick auf 2025:

Auch in diesem Jahr führen wir wieder unsere RWK durch.

Ein weiterer Anstieg im Bereich Blasrohr und Lichtschiessen ist hier zu verzeichnen.

Wir planen dieses Jahr aber auch noch weitere Aktivitäten mit den Jugendlichen, hier folgen aber zu gegebener Zeit weitere Informationen an die Vereine.

Bedanken möchte ich mich bei meinen Stellvertretern und allen Helfern aus den Vereinen, gerade bei der Durchführung der Rundenwettkämpfe, Ohne Euch wäre es nicht möglich, dies zu stemmen!

Als letztes möchte ich jeden Verein bitten, mit der Zustimmung des Jugendleiters bzw. Jugendleiterin, mir die Telefonnummern zukommen zu lassen, damit wir hier eine WhatsApp-Gruppe erstellen, um damit die Kommunikation deutlich erleichtern zu können.

Natürlich gibt es auch weiterhin Emails zu den entsprechenden Themen, hierzu benötige ich aber auch die Emailadressen der verantwortlichen Personen, die mir nicht alle aktuell vorliegen.

Sehr gerne könnt Ihr mir die Daten entweder per Mail an „bezirksjugendohz@gmx.de“ oder an meine Handynummer 0176-24561457 schicken.

Vielen Dank schon mal im Voraus.

Dies war mein Bericht aus dem Jugendbereich.

Worpswede, 06.02.25

Michael Junker

Bezirksjugendleiter